

# ASPIRASI WARGA

## Mengenalkan Profesi Polisi: Polres Jakbar Berikan Langkah Inspiratif untuk Masa Depan Anak Bangsa

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.ASPIRASIWARGA.COM](http://TANGERANG.ASPIRASIWARGA.COM)

Dec 2, 2024 - 13:20



JAKARTA BARAT, Mengenalkan anak-anak pada dunia profesi adalah salah satu langkah penting dalam membentuk wawasan dan cita-cita mereka.

Dengan memahami berbagai pilihan karir yang ada, anak-anak dapat mengembangkan minat, bakat, dan impian mereka lebih dini.

Hal ini diwujudkan dalam kegiatan inspiratif bertajuk "Pengenalan Profesi / Hari Profesi" yang digelar di Kidea Podomoro Hall pada Senin, 2 Desember 2024.

Acara tersebut menghadirkan berbagai narasumber dari berbagai profesi, termasuk Brigadir Widhi Yoga Pratama dari Satuan Reserse Narkoba Polres Metro Jakarta Barat.

Dengan penuh semangat, Brigadir Widhi berbagi cerita tentang perannya sebagai seorang polisi.

Ia memberikan edukasi kepada anak-anak tentang tugas dan tanggung jawab polisi, khususnya dalam memberantas narkoba.

"Anak-anak adalah generasi penerus bangsa, dan mengenalkan mereka pada profesi sejak dini adalah bagian dari upaya membentuk karakter yang peduli pada sesama dan sadar hukum," ujar Brigadir Widhi saat dikonfirmasi, Senin, 2/12/2024

Melalui pendekatan yang interaktif, Brigadir Widhi menjelaskan pentingnya menjauhi narkoba dan bagaimana polisi berperan menjaga keamanan masyarakat.

Anak-anak diajak untuk memahami bahwa polisi tidak hanya menangkap pelaku kejahatan, tetapi juga melindungi, melayani, dan mengayomi masyarakat.

Sesi ini berlangsung seru dan menyenangkan.

Brigadir Widhi menggunakan bahasa yang sederhana agar mudah dimengerti anak-anak.

Ia juga membawa peralatan yang biasa digunakan polisi dalam tugas sehari-hari, seperti borgol, senter, dan rompi, yang langsung menarik perhatian para peserta.

Hari Profesi di Kidea Podomoro Hall menjadi bukti nyata betapa pentingnya kolaborasi antara masyarakat, institusi pendidikan, dan aparat penegak hukum dalam memberikan edukasi yang bermanfaat.

Selain memperkenalkan anak-anak pada profesi, kegiatan ini juga menanamkan nilai-nilai moral seperti keberanian, tanggung jawab, dan semangat membantu sesama.

Di akhir acara, Brigadir Widhi berpesan, "Jadilah anak-anak yang disiplin, rajin belajar, dan jauhi hal-hal negatif seperti narkoba. Masa depan ada di tangan kalian." Pesan ini menggema di hati para peserta, memberikan harapan baru bagi generasi muda.

( \*Humas Polres Metro Jakarta Barat\* )